



26 avril 2018

## Formulaire d'intention pour 2020 : ne tardez pas trop !

Chères exposantes, Chers exposants,

Une nouvelle édition de SIAMS vient de se terminer. Les retours que vous avez pu nous donner durant la semaine sont positifs et nous vous en remercions.

Comme vous le savez, nous basons la location des stands sur le « formulaire d'intention ». Nous donnons la priorité aux entreprises désirant garder le même stand puis à celles qui souhaitent des changements selon l'ordre d'arrivée des demandes et les possibilités. **A ce jour, une semaine après le salon, ce sont près de 200 exposants qui ont pré-réservé leur stand !** Si vous ne l'avez pas encore rempli, vous pouvez le télécharger ici : <https://www.siams.ch/documents/showFile.asp?ID=4110>

Nous envisageons la mise en place d'une séance de discussion avec vous encore avant l'été afin de vous permettre de nous donner un feed-back sur cette édition et ainsi nous aider à améliorer « l'expérience SIAMS » pour les exposants et pour les visiteurs.

### Seriez-vous intéressé(e) à participer à une telle rencontre ?

Nous allons également mettre en place une troisième manifestation du Club SIAMS à l'automne. Nous espérons que vous serez nombreux à y participer.

Finalement, nous vous rappelons que vous avez la possibilité de publier facilement des nouvelles sur le portail d'informations de SIAMS ([www.siams.ch/news](http://www.siams.ch/news)). A ce jour ce sont 1'000 nouvelles qui y ont été publiées et la fréquentation est en hausse... ne manquez pas cette opportunité de faire rayonner vos produits et solutions ;o)

Dans l'espoir que les services de SIAMS vous aident tout au long de l'année, nous vous présentons, chères exposantes, chers exposants, nos salutations les meilleures

A bientôt pour de nouvelles aventures !

Meilleures salutations

Pierre-Yves Kohler  
Directeur

Laurence Gyax  
Responsable clients